



令和6年9月現在：1年30名/2年37名/3年29名 計96名 学級数：計5学級

## 紺Tシャツの引き渡しは9/21からの予定



先日、配布したTシャツ  
のご案内は希望者の購入と  
なっています。実際の引き  
渡しは、9月21日(土)か  
らとなります。バックプリ  
ントのデザインは、数種類  
のデザインから生徒たちが、  
選んだ一番人気のものです。

## 9月8日(日) 歌津夏まつりに吹奏楽部参加！

9月8日(日)の「～UTAGE～第12回歌津夏まつり」に本校吹奏楽部が南三陸高校吹奏楽部と合同で参加します。演奏時間は12:25からの予定ですが、お祭りは12:00～20:30で開催されることになっています。場所は南三陸ハマーレ歌津特設会場です。

## 10月5日(土) 南三陸町福祉健康まつり

10月5日(土)の9:30から、南三陸町ベイサイドアリーナで「2024南三陸町福祉健康まつり」が開催されます。そこでも、本校の吹奏楽部が参加を予定しています。

また、実行委員会から『中学生ボランティア』の希望参加要請がきています。活動内容としては、参加事業所ごとの展示補助や展示販売・チャリティーバザーのサポートなどです。希望する生徒の方は、申込書を教頭が預かっていますので、学級担任に申し出てください。奮って参加するようお願いします。

## 「子どもの人権 SOS チャット」について

9月2日（月）から「子どもの人権 SOS チャット」の運用を開始すると法務省から通知がありました。『「学校でいじめにあっている、家の人いいやなことをされる、SNS にいやなことを書かれるなど、学校の先生や家族の人に話しくいけどどうしていいかわからない、誰にも相談できず、ひとりで悩んでいる』そんなときはチャット形式による相談を利用してください。』



というものです。相談したいときは、受付時間が、月曜日から金曜日の朝8時30分から夕方5時15分までです。パソコンやタブレットで右上の二次元コードを読み取って相談してください。

## タブレットドリルライブの活用を！！！

現在、生徒さんたちのタブレットから5教科の学習ができる「タブレットドリルライブ」を学校から紹介しています。普段の予習・復習とともに、家庭での自主学習にも活用できるものです。一部のタブレットについて、調整中のところもありますが、全生徒が使用できるようにしていきますので、ご家庭でも是非話題にしてください。

## 今後の部活動について（将来的な話を含めて）

現在、歌津中学校では野球部（男女）、剣道部（男女）、吹奏楽部（男女）、女子バレー部、女子バスケ部、男子バスケ部があり、地区中総体では1年生が個人で柔道（女子）と卓球（男子）に出場しました。生徒数の減少に伴い、教員数（顧問数）も減っているので、部活動の数を増やすことは現状および将来的にも難しい状況です。個人で大会に参加することは可能ですが、団体で上記以外の種目に出場することは厳しいと考えます。また、部活動の地域移行が進んでいる状況から、全員入部制も希望入部制に変わる可能性を視野に入れる必要があります。今までに、部活動の将来を見据えた転換期にあります。今後の動向には高い関心を持ち、保護者の方々への情報提供を怠らないようにします。今後ともご理解のうえ、ご支援、ご協力を願いいたします。